

# El PP-A recogerá firmas para presentar una propuesta de ley de educación

**AGENCIAS SEVILLA**

---

El PP-A ha elaborado el manifiesto 'Por una educación de calidad y en libertad en Andalucía' en el que aboga por «dignificar» la situación del profesorado y por incluir el derecho a elegir centros, por lo que recogerá firmas entre los ciudadanos para presentar ante el Parlamento un proyecto de ley que lo respalde.

Así lo anunció ayer el presidente de esta formación, Javier Arenas, que presentó la iniciativa, entre otros, junto a la secretaria de Política Autonómica y Local, Soraya Sáenz de Santamaría. En el acto, Arenas señaló que «el primer problema de Andalucía es la educación», que calificó de «polvorín que puede estallar».

En este sentido, el líder de los populares andaluces apostó por introducir el concepto de «educación permanente» en el nuevo Estatuto de Autonomía y lamentó que la andaluza es la comunidad autónoma con más fracaso escolar de España y una de las primeras de Europa y es la que menos gasta por alumno del país», además de denunciar que «en 128 municipios de Andalucía hay alumnos que dan clase en aulas prefabricadas».

## **Decálogo de medidas**

Frente al modelo actual de educación, el PP-A plantea en este documento un decálogo de criterios necesarios para un sistema alternativo en el que abogan por una apuesta financiera, humana y material para equilibrar déficit históricos y compensar las desigualdades que nos separan de Europa.

De este modo, propone una regulación de un ordenamiento académico exigente en la calidad, un reconocimiento a las familias del derecho a la elección del centro que deseen para sus hijos y una diversificación de los alumnos a partir de primero de ESO en distintas situaciones de aprendizaje adecuadas a su capacidad y esfuerzo.